

Sehr geehrte Damen und Herren,
Lieber Bürgermeister
Sehr geehrte Gemeindevertreterinnen und Vertreter
Liebe Mitarbeiter und Bürger der Marktgemeinde Lustenau,

wie ich seit ein paar Jahren mitverfolgen durfte, und auch Einblick in die Finanzen unserer Gemeinde bekomme habe, ist es immer wieder erstaunlich zu sehen, wie sich die Summen hin und her bewegen. Einen Überblick zu haben ist sicherlich nicht einfach. Über 350 Seiten Niederschrift, um uns Bürger zu zeigen, wie in der Marktgemeinde gewirtschaftet wird. Und das positiv. Deshalb danke ich der Finanzabteilung und der Gemeindepolitik für den positiven Abschluss und der tollen Arbeit.

Cihantürk Serttas